

Düstere Vergangenheit

Kais Vergangenheit Fertig!!!!!!!!!!!!!!! ^-^

Von DarknessKai

Kapitel 15: Wo Ray die Nacht verbringt XD

Wo Ray die Nacht verbringt XD

Darkness: Ein kurzes Kapi und als nächstes kommt das Weihnacht Spezial, ich werds am 23 hochladen damits da is und nicht erst nach Weihnachten. Vorher gibts nur noch dieses Kapi

Kai: Halt die Klappe und schreib weiter ich hab noch mehr zu tun als in dieser Story mitzuspielen also es geht weiter

Darkness: Ich bin die Autorin und ich sage wanns los geht nämlich jetzt :-P

Wo Ray die Nacht verbringt XD

Bein Ray

Ray lief die Gänge entlang und blieb vor Kais Tür stehn. (Oho *hat zuviel Kenshin gelesen* Oho ^^) 'Ob er noch wach ist. Ich will nicht zurück *schluchz*. Ich Klopfe einfach mal.' (mutig, mutig muss ich schon sagen) Er klopfte. Die Tür ging auf und ein verschlafener Kai (wie süß) sah ihm entgegen. Kai war auf einen Schlag hell wach, als er Rays verweites Gesicht sah. "Ray was ist....." weiter kam er nicht, den Ray fiel ihm um den Hals und weinte hemmungslos. Kai schloss die Arme um Ray. "Komm erstmal rein." Ray nickte. "Kann..... kann ich heute Nacht hierbleiben." fragte er schüchtern. "Kalr." sagte Kai, der den aufgelöseten Ray nicht mehr los schicken wollte.

Nachdem Ray sich beruhigt hatte begann er "Johnny und ich, wir haben uns gestritten und ich war so sauer, das ich ihm an den Kopf geworfen hab das es aus ist." Ray stiegen erneut die Tränen in die Augen. "Ist nur noch morgen. Wenn ihr etwas abstand habt vertragt ihr euch sicher wieder." (Sicher??? MUHAHAHAHAHA) meinte Kai um Ray zuberuhigen. "Und was ist wenn ich nicht zu ihm zurück will (gute Frage)?" fragte Ray ernst. "Du solltest trotzdem mit ihm reden. Ich meine das ihr wenigstens Freunde bleibt." kam es von Kai. "Will ich ja, aber ich weiß net ob das geht..." Ray stockte. "Warum sollte das nicht gehn?" fragte Kai, weil er nicht wusste was er davon halten sollte. ".....erwusste, genau wie ich wusste, das wir eine ander Person verliebt waren und nicht ineinander." (scheiß Satz) Kai sah in verwundert an. "Die ganze Zeit in der ihr zusammen wart habt ihr eine andere Person geliebt. Hab ich das richtig verstande?" fragte Kai nochmal nach. "Genau das *schluchz*." murmelte Ray. 'Wenn Kai merkt das

ich auf ihn steh. Gott wäre das peilich, nicht schon genug, das ich mich ihm anvertraue. Nein ich heule auch noch. Hoffentlich hält er mich nicht für ein totales weich Ei.' machte Ray sich in gedanken sorgen. Als Kai sah wie unangenehm Ray dieses Thema war, beschloss erdas Thema zu wechseln. (Wie nett -.-") "Komm wir sollten uns hinlegen." meinte Kai. *Ist Okay." meinte Ray und sie legten sich hin.

FERTIG und als nächstes gibts das Weihnacht Spezial ^^

Kai: Mist!!!!!! (Bernt das Brot 4ever XD)

Bye

Darkness